

Dalam Rangka Persiapan Pilkada tahun 2024, Pj Payakumbuh Gelar Satuan Linmas

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NAGORI.WEB.ID

Nov 20, 2024 - 20:01



Dalam Rangka Persiapan Pilkada tahun 2024, Pj Payakumbuh Gelar Satuan Linmas

Payakumbuh—Satuan Perlindungan Masyarakat (Linmas) akan berada di garis depan dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta integritas dari proses Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Kota Payakumbuh.

Hal tersebut disampaikan oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno

dalam amanat apel Gelar Satuan Perlindungan Masyarakat dalam Rangka Persiapan Pilkada tahun 2024 di Kota Payakumbuh.

"Tugas saudara-saudara dalam konteks pilkada kali ini adalah bagian dari kewajiban yang diamanatkan oleh Undang-Undang Nomor 23 tahun 2014 dan Permendagri No 26 tahun 2020," ujarnya di Halaman Balai Kota Payakumbuh, Rabu (20/11/2024).

Atas nama Pemko Payakumbuh, ia menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota linmas yang telah menunjukkan dedikasi dan kesiapannya untuk mengemban tugas penting dalam pengamanan pilkada 2024.

Suprayitno menekankan kembali beberapa tugas penting linmas pada pelaksanaan pilkada 2024 di Kota Payakumbuh. Pertama, turut serta menjaga logistik pemilihan. Mulai dari pendistribusian hingga penyimpanan logistik, linmas berperan memastikan seluruh perlengkapan pemilihan tersimpan dengan aman, bebas gangguan, dan siap digunakan saat pemilihan.

Kedua, linmas membantu pengamanan setiap tempat pemungutan suara (TPS) dengan profesional, menjaga situasi tetap kondusif agar masyarakat merasa aman dalam menggunakan hak pilihnya.

Kemudian yang ketiga, setelah pemungutan suara selesai, linmas mengawal kotak suara dari TPS ke tempat penghitungan suara. Sebab, pemilihan yang jujur dan transparan sangat tergantung pada keamanan prosesnya.

"Terakhir, sinergitas antara linmas, TNI, dan Polri haruslah kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Hal ini merupakan bagian dari usaha bersama untuk menjaga dan memperkuat demokrasi di Payakumbuh," ingatnya.

"Kami berharap agar Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar tanpa adanya kekerasan atau konflik. Mari wujudkan pilkada bermartabat, di mana setiap hak suara warga dihormati, keamanan terjaga, dan integritas proses pemilihan dijunjung tinggi," tutupnya optimis.

Turut hadir jajaran Forkopimda, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD, Ketua dan Komisioner KPU, Ketua dan Komisioner Bawaslu, Camat dan Lurah, serta seluruh anggota Linmas se-Payakumbuh. (").